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ACTA NÚMERO 88 
SESIÓN ORDINARIA  

09 DE ABRIL DE 2014 
 

En la Ciudad de García, Nuevo León, siendo las 10:00 horas (Diez horas) del día Miércoles 09 (Nueve) de 
Abril del año 2014 (Dos mil catorce), presentes  en la Sala de Cabildo de esta Presidencia Municipal; el C. 
Lic. Jesús Hernández Martínez, Presidente Municipal; el C. Lic. Ismael Garza García, Secretario del 
Republicano Ayuntamiento y la C. C.P. María Guadalupe Preciado Ovalle, Secretaria de Tesorería, Finanzas y 
Administración Municipal, así como los siguientes miembros del H. Cabildo: 

Segundo Regidor  C. Víctor Manuel Valdez Marroquín. 
Tercera Regidora  C. Lic. Yuliana Lizbeth Vázquez Medrano. 
Cuarto Regidor   C. Rafael Luna Vázquez. 
Quinto Regidor    C. Juan Manuel Carbajal Barrientos. 
Sexta Regidora   C. Graciela Alcantar Calzada. 
Séptima Regidora  C. Lic. Martha Laura Hernández Hernández. 
Octava Regidora  C. Yadira Yazmin Sánchez Fernández.  
Noveno Regidor  C. Lic. Cesar Otilio Merlo Páez. 
Décimo Regidor  C. Severo Manuel Nava Ramírez. 
Décimo Primer Regidor  C. Martin Pérez Ramírez. 
Décima Segunda Regidora C. Profra. Martha Deyanira Zapata Villarreal. 
Síndico Primero   C. Álvaro Vázquez Limón. 
Síndica Segunda  C. Lic. Adalina Teresa Dávalos Martínez. 
 

Con la finalidad de llevar a cabo la Sesión Ordinaria de Cabildo en los términos que señalan los artículos 32 
fracción I, 33, 34, 35, 36 y demás relativos y aplicables de la Ley Orgánica de la Administración Pública 
Municipal del Estado de Nuevo León, así como los artículos 27, 28 fracción I, 30, 33, 34, 35, 36, 38, 41, 50 y 
demás relativos y aplicables del Reglamento Interior del Republicano Ayuntamiento del Municipio de 
García Nuevo León, de acuerdo con la convocatoria que se les hizo llegar con el siguiente proyecto del 
orden del día: 
 

1. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARATORIA DE QUÓRUM. 

2. INSTALACIÓN Y APERTURA DE LA SESIÓN. 

3. LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 

4. INFORME DE ACTIVIDADES DEL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, LIC. JESÚS HERNÁNDEZ MARTÍNEZ. 

5. INFORME DE LAS COMISIONES. 

6. ASUNTOS GENERALES. 

7. CLAUSURA. 

 

En uso de la palabra el C. Lic. Jesús Hernández Martínez, Presidente Municipal da la bienvenida a la 

presente Sesión Ordinaria de Cabildo y acto seguido solicita al C. Lic. Ismael Garza García, Secretario del R. 

Ayuntamiento, proceda a desahogar el primer punto del proyecto del orden del día; Inmediatamente se 

procedió a pasar Lista de Asistencia y se informa de la presencia de 11 (Once) Regidores y los 2(Dos) 

Síndicos, según el listado de la parte superior; así como el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández 

Martínez; el C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García y la C. Secretaria de Tesorería, 
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Finanzas y Administración Municipal, C.P. María Guadalupe Preciado Ovalle, por lo que se informa de la 

existencia de Quórum legal y se da por agotado el primer punto del proyecto del orden del día. 

En el desarrollo del segundo punto del proyecto del orden del día y en virtud de que existe Quórum legal, 

se declara instalada la sesión por parte del C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez. Acto 

seguido se da lectura al proyecto del orden del día, el cual es aprobado por Unanimidad de votos de los 

miembros del H. Cabildo Presentes y se da por agotado el punto.  

En uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García, da cuenta de la 

correspondencia recibida en la Secretaria respecto de: 

Una solicitud del Centro de Orientación Familiar Fomentando Esperanza, A.C., en el cual piden un terreno 

en comodato de 2.5 (Dos punto cinco) a 5 (Cinco) hectáreas en la zona de Paraje San José con el fin de 

construir el campus COFFE, patrocinados por el Tecnológico de Monterrey 

Acto seguido el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez somete a votación el turnar para 

análisis y dictaminación a la Comisión de Patrimonio Municipal la solicitud del Centro de Orientación 

Familiar Fomentando Esperanza, A.C., el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza 

García procede a contabilizar la votación del H. Cabildo, la cual es aprobada por Unanimidad de los 

miembros del H. Cabildo Presentes. 

En uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García, continúa con la lectura a 

la correspondencia recibida en la Secretaria, respecto de: 

Una solicitud del Párroco de la Parroquia Juan Pablo II, en el cual piden un terreno de 3,000 m2 (Tres mil 

metros cuadrados) en la colonia Bosques de las Lomas, Sector Jardines, para la construcción de un templo, 

así como el permiso para trasladar e instalar la estructura que ya están utilizando en donde ahora es la 

capilla. 

Acto seguido el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez somete a votación el turnar para 

análisis y dictaminación a la Comisión de Patrimonio Municipal la solicitud del Párroco de la Parroquia Juan 

Pablo II, el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García procede a contabilizar la 

votación del H. Cabildo, la cual es aprobada por Unanimidad de los miembros del H. Cabildo Presentes. 

En uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García, continúa con la lectura a 

la correspondencia recibida en la Secretaria, respecto de: 

Una solicitud de la Iglesia Metodista de México Conferencia Anual Oriental, Distrito Filadelfia No. 4, Templo 

Jehová Sama, quienes piden un terreno en la calle acacia con medidas de 19.5mts(Diecinueve punto cinco 

metros) al este por  19.5mts (Diecinueve punto cinco metros) al oeste y 20mts (Veinte metros) al norte y 

sur en la colonia Arboledas segundo sector. 

Acto seguido el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez somete a votación el turnar para 

análisis y dictaminación a la Comisión de Patrimonio Municipal la solicitud de la Iglesia Metodista de 

México Conferencia Anual Oriental, Distrito Filadelfia No. 4, Templo Jehová Sama, el C. Secretario del 
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Republicano Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García procede a contabilizar la votación del H. Cabildo, la 

cual es aprobada por Unanimidad de los miembros del H. Cabildo Presentes. 

En el desarrollo del tercer punto del orden del día, relativo a la lectura y aprobación en su caso del Acta de 

la sesión anterior, el C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García, da Lectura al Acta número 

87 (Ochenta y siete) y al finalizar es sometida a votación por el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús 

Hernández Martínez y el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García recoge la 

votación, la cual da como resultado la aprobación del contenido en su totalidad del Acta número 87 

(Ochenta y siete)  por Unanimidad de los miembros del H. Cabildo presentes. Se da por agotado el punto.  

En el desarrollo del cuarto punto del orden del día, relativo al Informe de Actividades, el C. Presidente 

Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez, procedió a rendir su informe de las actividades realizadas desde 

la última sesión ordinaria a la fecha, del cual se destacan los siguientes puntos:  
 

 

FECHA EVENTO LUGAR

Lunes 24 Marzo

Reunión con el Secretario General de Gobierno, 

Alvaro Ibarra y Alcaldes Metropolitanos. Tema Río 

Pesquería

Monterrey

Lunes 24 Marzo
Reunión con el Director de la Agencia Estatal del 

Transporte, Víctor Manuel Martínez
Monterrey

Lunes 24 Marzo Sesión de Cabildo García

Lunes 24 Marzo Reunión de Seguridad con mandos policíacos García

Martes 25 Marzo Reunión en la Delegación Federal de la SEDESOL. 

Tema: Programa FAIS. Nuevas reglas de operación

Monterrey

Martes 25 Marzo
Supervisión con el Delegado de la SEDATU, José 

Nazario Pineda, cancha de fútbol de pasto sintético 

y la plaza en la Col. Emiliano Zapata

García

Martes 25 Marzo Reunión con el Tesorero del Estado Monterrey

Martes 25 Marzo

Presentación artística, gastronómica y cultural 

de García dentro del evento "Café con 

Historia" encabezado por el cronista Antonio 

Flores

Monterrey

Miércoles 26 Marzo

Inauguración del puente peatonal en la Col. 

Paseo de Capellanías. Inauguración de la 

cancha de fútbol de pasto sintético y de la 

rehabilitación de la plaza en la Col. Emiliano 

Zapata. Entrega de certificados de FOMERREY. 

(Visita del Gobernador Rodrigo Medina)

García
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FECHA EVENTO LUGAR

Miércoles 26 Marzo Reunión bimestral Alcalde Como Vamos Guadalupe

Jueves 27 Marzo
Reunión de Seguridad con mandos policíacos

García

Viernes 28 Marzo Reunión en el Estado Monterrey

Sábado 29 Marzo

Plática de la historia de García por parte del 

cronista Antonio Flores a los empleados 

municipales

García

Sábado 29 Marzo

Arranque de los eventos artísticos, culturales, 

recreativos, gastronómicos y deportivos por el 

163 Aniversario de la elevación a Municipio de 

García

García

Domingo 30 Marzo

Continuación de los festejos en García con el 

desfile de carros alegóricos, eventos deportivos 

en el Parque Acuático y actividades artísticas y 

culturales en la Plaza Principal de García

García

Domingo 30 Marzo
Participación dentro del programa TribunaTV 

de Televisa Monterrey
Monterrey

Lunes 31 Marzo

Participación en la Décima Sesión Ordinaria del 

Consejo para el Desarrollo Metropolitano en 

Palacio de Gobierno

Monterrey

Lunes 31 Marzo

Sesión Solemne de Cabildo y entrega de 

reconocimientos a la Cruz Roja Mexicana y al 

Conjunto Musical Hermanos Flores Piedra Meza

García

Lunes 31 Marzo

Misa por la celebración del 163 Aniversario de 

García. Mariachi, muestra gastronómica, ballet 

Folklórico y actuación de los Rancheritos del 

Topo Chico. Cierre de los festejos con juegos 

pirotécnicos

García

Martes 01 Abril

Reunión con Patricia Aguirre, Directora de la 

Corporación para el Desarrollo Turístico de 

Nuevo León

Monterrey

Martes 01 Abril

Curso de primeros auxilios con madres de 

familia en el Parque Centenario del Ejército 

Mexicano

García
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FECHA EVENTO LUGAR

Martes 01 Abril
Entrega de equipo deportivo para jóvenes y 

niños que juegan en la cancha del Parque 

Centenario del Ejército Mexicano

García

Martes 01 Abril

Reunión con vecinos de la colonia Los Parques 

Tercer Sector donde se atendieron peticiones y 

sugerencias

García

Miércoles 02 Abril

Recorrido por la Col. Los Parques donde se 

realizaron trabajos de limpieza de parques así 

como reparación de luminarias

García

Miércoles 02 Abril
Supervisión de las obras en el Retorno de Paraje 

San José
García

Jueves 03 Abril

Reunión con el Secretario General de 

Gobierno, Alvaro Ibarra y Alcaldes 

Metropolitanos.

Monterrey

Jueves 03 Abril Supervisión de avances de las canchas de 

fútbol de pasto sintético. Col. Privada Las Villas 

García

Jueves 03 Abril
Visita de los niños del equipo Rayados de Minas 

de la Colonia Paseo de las Minas
García

Viernes 04 Abril
Reunión con el Director de FOMERREY, Sergio 

Alanís.
Monterrey

Viernes 04 Abril Sesión Extraordinaria de Cabildo García

Viernes 04 Abril
Arranque en García de la intensificación de 

acciones contra el dengue por parte de la 

Secretaría de Salud y el Municipio de García

García

Sábado 05 Abril

Campaña de limpieza del Río Nacataz por 

parte de empleados y funcionarios del 

Municipio

García

Sábado 05 Abril Reunión con funcionarios municipales para la 

planeación de los eventos de Semana Santa

García

Domingo 06 Abril
Reunión-Seguimiento a la planeación de los 

eventos de Semana Santa
García

Lunes 07 Abril Reunión en Tesorería del Estado Monterrey

Martes 8 Abril

Inauguración del nuevo Centro de Distribución 

de la empresa Tyson de México. Nueva 

inversión y fuentes de empleo

García
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Hace uso de la palabra el Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García y declara terminado el 

punto cuatro referente al informe del C. Presidente Municipal y se procede al punto número cinco; y se les 

informa a los Presidentes de las Comisiones que está abierto el uso de la palabra para quien desee tomarla, 

tomándola la Síndica Segunda, Lic. Adalina Teresa Dávalos Martínez, quien es Presidenta de la Comisión de 

Turismo, para gradecer al C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez, por el apoyo brindado 

para llevar a cabo todos los festejos por el aniversario del Municipio y muy especialmente al Quinto 

Regidor, C. Juan Manuel Carbajal Barrientos, quien fue el encargado de planear todos y cada uno de los 

eventos que se llevaron a cabo y estuvo al pendiente todos los días para que cada uno de ellos salieran 

excelentes, así también extender nuestro agradecimiento a los Secretarios y Directores que también 

confiaron en nosotros y nos apoyaron en todo junto con todo su personal a cargo. Comenta el C. Presidente 

Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez, que como menciona la  Síndica Segunda, Lic. Adalina Teresa 

Dávalos Martínez, todos los eventos fueron un éxito, los ciudadanos participaron y se divirtieron 

sanamente, por que cabe mencionar que no hubo venta de bebidas alcohólicas ninguno de los días de los 

festejos y no hicieron falta porque la misma gente lo comentaba que estaban felices porque el ambiente 

fue 100% (Cien por ciento) ambiente familiar. Comenta la Décima Segunda Regidora, Profra. Martha 

Deyanira Zapata Villarreal, que ojala se siga haciendo este tipo de eventos, aun después de que se termine 

esta administración, porque los aniversarios del municipio van a continuar, pero que se siga haciendo 

eventos típicos como los que se realizaron en esta ocasión y así mismo extiende un reconocimiento 

especial al personal de Servicios Públicos, porque anduvieron limpiando y recogiendo basura hasta la 

madrugada. 

Pide la palabra el Décimo Primer Regidor, C. Martin Pérez Ramírez, como Presidente de la Comisión de 

Ecología, para preguntar si tienen conocimiento sobre un tiradero de escombro que está a la altura del 

libramiento Saltillo y la carretera a Santa Catarina, la situación pertenece a Desarrollo Urbano y también 

hay otro pasando el rio San Martin en donde se acaba de construir una empresa nueva en seguida esta otro 

igual, yo tengo entendido que se hacen excavaciones y se tapa lo que se escarbo pero ahorita ya es un 

cerro lo que se está haciendo y en dado momento nos va afectar. Respondiéndole el C. Presidente 

Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez, que le proporcione bien los datos que tenga, para verlo con 

Desarrollo Urbano y él personalmente lo va a checar. Pregunta el Décimo Primer Regidor, C. Martin Pérez 

Ramírez, en que estatus esta lo de las 2 (Dos) personas que se les paga renta y el listado de personas que se 

les va apoyar para la adquisición de su vivienda por la afectación por la construcción del Puente San 

Sebastián y del Huracán “Alex”.  Respondiéndole el C. Lic. Ismael Garza García, Secretario del Republicano 

Ayuntamiento, que eso ya está aprobado y las 2 (Dos) personas a las que se refiere ya están incluidas en el 

listado y esto va directo al Instituto de la Vivienda y debe de quedar en los próximos días. 

Pide la palabra el Decimo Regidor, C. Severo Manuel Nava Ramírez, como Presidente de la Comisión de 

Seguridad Publica, para hacerles entrega a los miembros del H. Cabildo la información referente al Lic. 

Carlos Javier Villarreal, quien es la persona que se ofreció a dar platicas o conferencias gratuitas sobre 

derechos humanos para los elementos de seguridad y de transito. Preguntándole el C. Presidente 

Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez, si ya hablo de este con el Secretario de Seguridad Publica y le 

menciona que si gusta el día sábado tienen la reunión de Secretarios y Directores para que asista y hablen 

con el Secretario. Respondiéndole el Decimo Regidor, C. Severo Manuel Nava Ramírez, que está de 
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acuerdo. El  C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García, pregunta si no hay más 

solicitudes del uso de la palabra y al no existir, se da por agotado este punto. 

El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García, procede al siguiente punto del 

orden del día que es Asuntos Generales y se declara abierto el uso de la palabra para quien desee hacerlo, 

pidiéndola el Noveno Regidor, Lic. Cesar Otilio Merlo Páez, para comentar un tema de los vecinos de la 

colonia lomas palmera  sobre la entrega del Fraccionamiento, ya lo han querido entregar varias veces pero 

los vecinos no quieren que lo reciba el municipio aún, porque la constructora no ha cumplido con todo lo 

que les toca, porque la pavimentación no es de buena calidad, los parques están a medio terminar y lo 

comenta porque lo que los vecinos quieren es que no lo reciban. Comenta el C. Presidente Municipal, Lic. 

Jesús Hernández Martínez, que bueno que toca el tema de la recepción de fraccionamientos, porque ya 

tenía contemplado algunos puntos al respecto y piensa convocar a una sesión extraordinaria para hacer 

algunas modificaciones al Reglamento para la Recepción de Fraccionamientos y que también participen los 

vecinos. El siguiente tema que trata el Noveno Regidor, Lic. Cesar Otilio Merlo Páez, es sobre un predio que 

está en la entrada a la colonia de Paraje San José, el cual pertenece a unos conocidos de él, los cuales le 

pidieron revisar los límites del predio y resulta que la constructora construyo la carretera invadiéndoles el 

predio y le preguntaron qué se puede hacer, menciona que ya acudió una persona de Tesorería, pero les 

menciona que hay que vincularlo con la Secretaria de Desarrollo Urbano y Ecología, menciona que la 

persona está en la mejor disposición de cooperar, porque si les cancela la calle las personas de esta colonia 

ya no tendrían salida. Respondiéndole el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez, que le 

comente a la persona, que es dueña de este predio, que si puede se presente en su oficina para arreglar 

este tema y ahí él manda llamar a quien se requiera para solucionarlo.  

Hace uso de la palabra el Décimo Primer Regidor, C. Martin Pérez Ramírez, para recordarle al C. Lic. Ismael 

Garza García, Secretario del Republicano Ayuntamiento, sobre la creación de la Comisión de Asuntos 

Indígenas, que está pendiente y lo comenta porque una persona le comento que es urgente que se cree, ya 

que hay recursos federales que están pendientes de ejercerse por falta de dicha comisión y dichos recursos 

son destinados a algunos proyectos artesanales. 

Pide la palabra el Decimo Regidor, C. Severo Manuel Nava Ramírez, para comentar sobre el hundimiento 

del puente del rio pesquería y menciona que el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez, 

había señalado anteriormente que se iba a solicitar la fianza que había dejado la constructora para la 

reparación. Respondiéndole el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez, que esa obra la hizo 

el Gobierno del Estado, ellos contrataron y ellos ejecutaron la obra, la fianza ya se paso el tiempo, pero él 

sigue presionando en las reuniones que ha tenido, lo último que le dijeron es que no tienen recursos, pero 

es un tema pendiente.  

Siguiendo con Asuntos Generales, hace uso de la palabra el Quinto Regidor, C. Juan Manuel Carbajal 

Barrientos, para dar a conocer al H. Cabildo el Programa de las actividades que se va a realizar en nuestro 

Municipio, del 13 (Trece) al 20 (Veinte) de Abril, de 10:00hrs. (Diez horas) a las 20:0hrs. (Veinte horas), por 

la temporada de Semana Santa, esto en coordinación con la Secretaria de Desarrollo Económico y Turismo. 

Comenta la Décima Segunda Regidora, Profra. Martha Deyanira Zapata Villarreal, que se debería de 

considerar la adquisición de un vehículo panorámico para el área de turismo, para que circule por ciertos 
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puntos y que pudiera trasladar a las personas de manera gratuita a las áreas más significativas de nuestro 

municipio.  

El C. Lic. Ismael Garza García, Secretario del Republicano Ayuntamiento, pone a consideración del H. 

Cabildo, la aprobación para otorgar el permiso correspondiente para que se lleve a cabo el tradicional baile 

y jaripeo del sábado de gloria en el Ejido Icamole, sin la venta de Bebidas Alcohólicas, al igual que el año 

anterior.  

Acto seguido el C. Presidente Municipal Lic. Jesús Hernández Martínez somete a votación otorgar el 

permiso para que se lleve a cabo el tradicional baile y jaripeo en el ejido Icamole el Sábado 19 (Diecinueve) 

de abril del presente año, sin la venta de bebidas embriagantes y con la responsabilidad de pagar la 

seguridad que se requiere y el C. Secretario del R. Ayuntamiento,  Lic. Ismael Garza García recoge la 

votación económica la cual da como resultado la aprobación por Unanimidad de los miembros del H. 

Cabildo Presentes. 

El C. Lic. Ismael Garza García, Secretario del Republicano Ayuntamiento, pone a consideración del H. 

Cabildo, la aprobación para la celebración de un convenio de Coordinación con Gobierno del Estado a 

través de la Secretaria de Finanzas y Tesorería General del Estado; señalando que la Ley de Egresos del 

Estado para el ejercicio 2014, establece en el artículo 9, que los municipios del Estado para estar en 

posibilidades de recibir la aportación estatal denominada “Fondos Descentralizados”, deberán celebrar con 

la Secretaría de Finanzas y Tesorería General del Estado un Convenio de Avance y Cumplimiento en Materia 

de Armonización Contable, Presupuesto Basado en Resultados y Sistema de Evaluación del Desempeño, y 

que dicho convenio tiene como objeto establecer la coordinación para determinar las bases para la 

distribución de dichas aportaciones, además de establecer el compromiso del Municipio en relación la 

Armonización Contable, la implantación de Presupuesto Basado en Resultados y el Sistema de Evaluación 

del Desempeño de conformidad con lo establecido en la Ley General de Contabilidad Gubernamental, los 

Lineamientos publicados por el Consejo de Armonización Contable, así como registrar la información 

financiera de manera trimestral en el portal aplicativo que para tal efecto pondrá el Gobierno del Estado a 

disposición del Municipio.  

Acto seguido el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez somete a votación, la aprobación 

para la celebración de un convenio de Coordinación con Gobierno del Estado a través de la Secretaria de 

Finanzas y Tesorería General del Estado, para estar en posibilidades de recibir la aportación estatal 

denominada “Fondos Descentralizados”, como se establece en el artículo 9 la Ley de Egresos del Estado 

para el ejercicio 2014, y el C. Lic. Ismael Garza García Secretario del Republicano Ayuntamiento procede a 

contabilizar la votación del H. Cabildo, la cual da como resultado la aprobación por Unanimidad de los 

miembros del H. Cabildo presentes. Se da por agotado el punto. 

Hace uso de la palabra el Decimo Regidor, C. Severo Manuel Nava Ramírez, para comentar que algunos 

vecinos se han acercado a él para solicitarle si se pudiera pavimentar el tramo de calle que se abrió en la 

calle San Luis, en la colonia Colinas del Rio. Respondiéndole el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández 

Martínez, que ese tramo si se abrió hace algunos años, pero ese terreno es particular, por eso no está 

pavimentada y no se le puede invertir recursos por ser particular.  
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Al no existir más solicitudes del uso de la palabra se da por agotado este punto y se  continúa con el último 

punto del orden del día que es la Clausura. El C. Presidente Municipal, C. Lic. Jesús Hernández Martínez 

quien preside la sesión la da por clausurada siendo las 12:25 horas. (Doce horas con veinticinco minutos) 

del mismo día y fecha al principio señaladas, declarándose validos los acuerdos tomados en la misma. 

Damos fe. 

 

 

 

C. LIC. JESÚS HERNÁNDEZ MARTÍNEZ 
PRESIDENTE MUNICIPAL 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

C. LIC. ISMAEL GARZA GARCÍA 
SECRETARIO DEL REPUBLICANO 

AYUNTAMIENTO 

 
 
 
 
 
 

C.C.P. MARÍA GUADALUPE PRECIADO OVALLE. 
SECRETARIA DE TESORERÍA, FINANZAS Y 

ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL 
 
 
 
 
 

 
 

C. VÍCTOR MANUEL VALDEZ MARROQUÍN 
SEGUNDO REGIDOR 

 
 
 
 
 

C. LIC. YULIANA LIZBETH VÁZQUEZ MEDRANO 
TERCERA REGIDORA 

 
 
 

C. RAFAEL LUNA VÁZQUEZ 
CUARTO REGIDOR 

C. JUAN MANUEL CARBAJAL BARRIENTOS 
QUINTO REGIDOR 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

C. GRACIELA ALCANTAR CALZADA. 
SEXTA REGIDORA 

C. LIC. MARTHA LAURA HERNÁNDEZ HERNÁNDEZ 
SÉPTIMA REGIDORA 
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C.  YADIRA YAZMIN SÁNCHEZ FERNÁNDEZ 
OCTAVA REGIDORA 

C.  LIC. CESAR OTILIO MERLO PÁEZ. 
NOVENO REGIDOR 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

C. SEVERO MANUEL NAVA RAMÍREZ 
DECIMO REGIDOR 

 

C. MARTIN PÉREZ RAMÍREZ. 
DECIMO PRIMER REGIDOR 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

C.  PROFRA. MARTHA DEYANIRA ZAPATA VILLAREAL 
DECIMO SEGUNDA REGIDORA 

 

C. ÁLVARO VÁZQUEZ LIMÓN. 
SINDICO PRIMERO 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

C.  LIC. ADALINA TERESA DÁVALOS MARTÍNEZ 
SINDICA SEGUNDA 

 


